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Wien, 7. Dezember 2018 

Sehr geehrter Herr Präsident, 

die Abgeordneten zum Nationalrat Ing. Maurice Androsch, Kolleginnen und Kollegen haben 

am 18.10.2018 unter der Nr. 2040/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend Tiertransporte und unnötiges Tierleid gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 10: 

 Wie viele Rinder, Kälber, Schweine, Schafe, Ziegen, Pferde, Hühner, Puten wurden in 

den Jahren 2016 bzw. 2017 jeweils mit wirtschaftlichem Zweck exportiert? 

 Wie viele Rinder, Kälber, Schweine, Schafe, Ziegen, Pferde, Hühner, Puten wurden in 

den Jahren 2016 bzw. 2017 jeweils ohne wirtschaftlichen Zweck exportiert? 

 Wie viele Rinder, Kälber, Schweine, Schafe, Ziegen, Pferde, Hühner, Puten wurden in 

den Jahren 2016 bzw. 2017 jeweils mit wirtschaftlichem Zweck importiert? 

 Wie viele Rinder, Kälber, Schweine, Schafe, Ziegen, Pferde, Hühner, Puten wurden in 

den Jahren 2016 bzw. 2017 jeweils ohne wirtschaftlichen Zweck exportiert? 

 Wie viele Kälber wurden in den Jahren 2016 bzw. 2017 jeweils mit wirtschaftlichem 

Zweck exportiert? 

 Wie viele Kälber wurden in den Jahren 2016 bzw. 2017 jeweils mit wirtschaftlichem 

Zweck importiert? 
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 Wie viele Kälber wurden in den Jahren 2016 bzw. 2017 jeweils ohne wirtschaftlichen 

Zweck exportiert? 

 Wie viele Kälber wurden in den Jahren 2016 bzw. 2017 jeweils ohne wirtschaftlichen 

Zweck exportiert? 

 Wie viele Strafen wurden durch die zuständigen Kontrollore im Zusammenhang mit 

welchen Tiertransporten aufgegliedert nach den Jahren 2016 und 2017 ausgesprochen 

und wie hoch waren diese jeweils? 

 Wie stehen Sie zum Export und Import von Kälbern? 

Fragen des Tierschutzes – auch in Zusammenhang mit dem Tiertransport – fallen in die 

Zuständigkeit der Bundesministerin für Arbeit, Soziales, Gesundheit und 

Konsumentenschutz. Die Einhaltung der tierschutzrechtlichen Bestimmungen bei der 

Haltung von Tieren ist, ebenso wie bei deren Transport, ein wesentliches Kriterium. Dies gilt 

sowohl für landwirtschaftliche Nutztiere als auch für Heim- oder Zootiere.  

 

Elisabeth Köstinger 
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